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開かれた学校づくりがスタート
⚕月⚑⚔日、今年度第⚑回の開かれた学校づくり推進委員会が開催され、開かれた学校づくりがス

タートしました。最初に児童代表で、学習委員会の⚕人のメンバーが今年度の取組について発表し
ました。運動会への招待やふれあいデーなど地域の皆様との交流、茶摘みや田植え・稲刈りなどの
地域の皆様の協力による体験活動など、その内容は様々です。児童の感想を紹介します。

初めての開かれた学校づくり ⚔年生 宗我部浩大

開かれた学校づくり推進委員会の前には、クリーンデーがあり、児童と保護者が力を合わせて学
校周辺のゴミ拾いをしました。合わせて、地域の方が今年度より学校農園用の畑を貸してくださる
ことになり、保護者の方と地域の方の協力により、草引きも行われました。数年間作物を作ってい
なかったため、カヤの根などがはびこり、なかなかの作業でした。最後に、クリーンデーの後、⚖
年生が作った川柳や短歌を紹介します。

○初夏の昼 みんなで歩いたゴミ拾い ゴミがなくなりゃすっきりするな 北川 澪
○ポイ捨てをすると地球がこわれてく 大久保貴史
○拾っても またふえていくごみの山 捨てる心を拾う心へ 田中 三稀

ご案内

「ドキドキドキドキ。」いよいよ始まりました。みきちゃんがあいさつをし終わって説明を始

めました。（次や、次や）そしてぼくの番。「次は、⚕月⚒⚕日のプランター花の・・・。」と、

順調につまらず⚑回目を終えました。そして、昂大君、のり君、貴史君などが終わって、⚒

回目のぼくの番。次は緊張せずに言えました。（開かれた学校づくりもたいへんだな。）と思

いました。

下 八 川 幼 ・ 小 Ｐ Ｔ Ａ
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